

ABSTRAK

Imroatus Solihah, 2023. Tinjauan Analisis Sosiologi Keluarga Yang Berbeda Pilihan Politik (Studi Kasus di Desa Panglegur, Kecamatan Tlanakan, Kabupaten Pamekasan), Skripsi, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah, IAIN Madura, Pembimbing: Dr. Eka Susylawati SH, M.Hum

Kata Kunci: *Sosiologi, Perbedaan Pilihan Politik, Keluarga*

Sosiologi adalah sebuah ilmu yang mempelajari tentang manusia, atau bagaimana manusia berintraksi antara satu sama lain, atau bisa juga dikatakan mempelajari hubungan antara manusia dari segi sosialnya. Dan secara sederhananya sosiologi mempelajari tentang masyarakat. Unit terkecil dalam masyarakat adalah keluarga.

Keluarga merupakan lingkungan pendidikan utama bagi seseorang karena disanalah seseorang mulai mengenal segala sesuatunya sehingga mereka menjadi tahu dan mengerti. Dalam keluarga juga terdapat perbedaan pilihan politik, hanya karena perbedaan dukungan terhadap calon pemilu dapat terjadi percekocokan dan perselisihan didalam masyarakat, bahkan terjadi di dalam skala rumah tangga.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang dijadikan kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu; *pertama*, bagaimana dinamika perbedaan pilihan politik dalam keluarga di Desa Panglegur, Kecamatan Tlanakan, Kabupaten Pamekasan?, *kedua*, bagaimana tinjauan analisis sosiologi keluarga yang berbeda pilihan politik di Desa Panglegur, Kecamatan Tlanakan, Kabupaten Pamekasan?,

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian empiris. Teknik pengumpulan data melalui wawancara semi terstruktur, observasi non-partisipan dan dokumentasi. Data yang diperoleh dianalisis menggunakan tiga tahapan, yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Sumber data penelitian yang digunakan yaitu sumber data primer dan sekunder.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perbedaan pilihan politik mempengaruhi sikap dan perilaku antar anggota keluarga yaitu tidak lagi saling tegur sapa ataupun komunikasi, tidak lagi rukun antar anggota keluarga, bahkan hal ini mempengaruhi masyarakat sekitar yaitu menjadi bahan gunjingan dan juga contoh yang tidak baik. Perbedaan pilihan politik di kalangan keluarga tidak saling melukai (carok) hanya adu mulut di hilang komunikasi dalam keluarga. Perbedaan perilaku Memilih di tentukan oleh Karakteristik sosiologis para pemilih terutama kelas sosial, agama, dan kelompok etnik/kedaerahan/bahasa. Kata lain perilaku tersebut terbentuk karena ada kesamaan identitas yang akhirnya dijadikan dasar seseorang untuk menentukan pilihannya.